

## **COMMUNIQUE CME**

La communauté hospitalière du centre hospitalier d'Avignon s'indigne de l'action de manipulation grossière et malsaine présentée par la presse ayant pour objectif la déstabilisation du directeur général et de l'organisation hospitalière, attaques fondées en partie sur le décès de deux médecins de l'établissement.

Ces éléments, d'évidence non vérifiés, soulignent une forme de précipitation à faire paraître ces accusations de la part de certains journalistes et ne peuvent qu'interroger sur la volonté de déconstruire plutôt que de construire des initiateurs.

Cette utilisation du décès de nos confrères est indigne, cette attitude est, pour le moins, moralement condamnable.

Quels que soient les revendications de certains, ces faits ne peuvent être utilisés pour les porter.

De plus, les accusations relayées par voie de presse ravivent la douleur de ces disparitions et provoquent un grand émoi dans l'établissement.

Nous devons à ces médecins, à leurs familles, à leurs proches le respect et la considération, toute tentative d'instrumentalisation de leur disparition tragique doit être fermement écartée.

La gestion du bloc opératoire reste un sujet d'attention, il convient de rappeler que le bloc opératoire du centre hospitalier d'Avignon est en délégation de tâches et géré sur le plan opérationnel par une équipe pluridisciplinaire médicale et paramédicale.

Le directeur général a tenu son engagement en délégant la gestion depuis plus d'un an au pôle de chirurgie ainsi qu'à un conseil de bloc opératoire pluriprofessionnel et un conseil de programmation, tous deux chargés du fonctionnement quotidien du bloc opératoire. Ces deux conseils sont eux-mêmes accompagnés par le collège médico-chirurgical, la cellule de régulation et la commission des utilisateurs.

Le bloc opératoire du Centre Hospitalier d'Avignon est ainsi gouverné par des Médecins, tant Chirurgiens qu'Anesthésistes, et des Personnels Paramédicaux de très grandes compétences et dont l'expertise est pleinement reconnue.

Il convient de favoriser un climat de travail apaisé permettant à ces professionnels expérimentés d'œuvrer dans un climat de confiance propice à la réalisation de leurs missions.

Ce bloc opératoire fonctionne dans des conditions de strict respect des règles d'hygiène et offre à la population de Vaucluse des modalités opératoires de grande qualité et de sécurité, assurant ainsi pleinement son rôle de proximité et de recours.

En cette année d'élection des représentants du personnel, mais aussi de certification, la communauté médicale souhaite rappeler aux partenaires sociaux l'intérêt de tous de travailler dans un esprit constructif et appelle la presse à s'écartez du sensationnel et à rendre une information sûre et objective, en évitant de relayer des informations non étayées, et ce afin de préserver toute la sérénité nécessaire au fonctionnement du premier établissement de santé du Vaucluse, élément important pour l'accès aux soins de tous.

Le rapport d'expertise sur les conditions de travail qui sera présenté au F3SCT fera l'objet d'une analyse adaptée et concertée avec l'encadrement et le corps médical du bloc opératoire, dans un esprit constructif, de progrès et d'attention portée à l'ensemble du personnel. Les conclusions de ce rapport pourront faire l'objet de points de convergences ou de divergences, d'accords ou de critiques constructives et viennent compléter un premier audit organisationnel ainsi que les très nombreuses mesures déjà prises en la matière par l'établissement.

La politique de l'établissement, de renforcer son offre de soins chirurgical dans le 6<sup>ème</sup> département le plus pauvre de France alors même que seules 3 opérations sur 10 sont réalisées en Vaucluse par le secteur public sans dépassement d'honoraires, ne peut être remise en question dans ces conditions. Ces priorités sont conduites avec discernement, engagement et une grande attention portée au respect des conditions de travail de chacun.

Dr Vincente PESTRE  
  
Président de la Commission Médicale  
d'Etablissement

Docteur D. BEYRNE  
  
CENTRE HOSPITALIER D'AVIGNON  
Docteur Daniel BEYRNE  
Chef de Service  
Chirurgie digestive

Le Chef de Pôle  
Dr MEUNIER  
